

## Tebarkan Kepedulian Dalam Ajang Jum'at Curhat, Wakapolres Solok Serahkan Bansos

JIS Sumbar - [SOLOK.GO.WEB.ID](http://SOLOK.GO.WEB.ID)

Apr 28, 2023 - 13:38



SOLOK - Quick Wins (Jumat Curhat) yang merupakan kegiatan rutin atensi langsung Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, dijadikan sebagai ajang berbagi kepedulian kepada masyarakat, oleh Polres Solok. Seperti halnya yang dilaksanakan oleh Wakapolres Solok Kopol Abdurahman Surya Negara, S.Sos, dalam kegiatan Jum'at Curhat di Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek Guguk, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 28 April 2023. Dalam kesempatan itu, sesuai hakikat tujuan pelaksanaan kegiatan tersebut, Wakapolres berdialog langsung dengan masyarakat setempat, serta mendengarkan permasalahan yang kerap terjadi terutama terkait dengan Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat). Selain berdialog dan mendengarkan keluhan seputar permasalahan yang terjadi di tengah-tengah kehidupan masyarakat, Wakapolres juga memberikan Bansos (Bantuan sosial), berupa beras, sebagai wujud nyata kepedulian Polres Solok kepada masyarakat sekitar yang dinilai kurang mampu dari sisi ekonomi. "Semoga sedikit bantuan yang kami berikan ini bisa meringankan beban atau

kebutuhan saudara yang menerimanya. Ini adalah sebagai bentuk kepedulian kami, Kepolisian khususnya Polres Solok," ujar Kompol Abdurrahman. Turut mendampingi Wakapolres dalam kegiatan tersebut, Kabag Ops AKP Ardiansyah Rolindo.S,S.IK,MH, Kabag Ren AKP Raplen,SH, Kasat Binmas AKP Edwin,SH, Kapolsek Gunung Talang AKP Aam Hermayanto,SH,MH, Bhabinkamtibmas BRIPKA Yose Hilda,SH, dan Kepala Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek Guguk Zaidul Abidin. Dalam kesempatan itu Wakapolres Solok Kompol Abdurahman Surya Negara juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama turut berperan aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas, khususnya di Nagari setempat, dengan melakukan serta mengajak para remaja melaksanakan kegiatan-kegiatan positif. (Amel)